

Beispielhaft

Danke, Frau Busse,

für Ihr beispielhaftes Engagement beim sofortigen Wegräumen des Silvestermülls auf der vielbegangenen Wiese!

Das ist bürgerschaftliches

Engagement:

1. Missetand erkennen;
2. Zuständigkeiten klären bzw.

Zuständige informieren;

3. Eigene Möglichkeiten prüfen;

4. Anpacken und Beispiel

geben.

Und einen herzlichen Dank auch an die Familie Schreiner/Damson, die sich wie andere auch beispielhaft an der Steinach um den Erhalt liebenswerter Umwelt bemühen: Sie haben uns von der Fraktion AL/Grüne auf die Steinlachufer-Vermüllung aufmerksam gemacht, uns die von Ihnen entwickelte ‚Tübinger Kippen-Sammeldose‘ übergeben und die gewordene Hässlichkeit und schlechte Beleuchtung der Steinlachuferunterführung nahegebracht. Und daraufhin wurde von der Verwaltung gehandelt.

Ich wünsche mir zum neuen Jahr noch mehr Engagement für unsere Stadt - von Jedem - im Großen und im Kleinen: Packen wir es zusammen an!

Berndt Rüdiger Paul, Tübingen, AL/Grüne-Stadtrat